

Touren 2011

Im Jahr 2010 legte ich den Grundstein für eine berufliche Veränderung. Das hatte zur Folge, dass ich mich im Jahr 2011 ganz meiner neuen Aufgabe gewidmet habe.

Es blieb daher keine Zeit für eine oder mehrere Mehrtagestouren. Nur kürzere Ausfahrten im Odenwald und den angrenzenden Gebieten waren möglich.

Das bedeutet, es gab im Jahr 2011 keine Basis für meine Tourenberichte. Der Großteil meiner in 2011 gefahrenen Routen findet ihr im Abschnitt [Odenwaldtouren](#).

Wenn es meine Zeit erlaubt, so hoffe ich, dass ich im Jahr 2012 wieder die eine oder andere Mehrtagestour fahren kann.